

Ichigan

一丸

5年生通信

6・7月号

プール開きがありました

15日（金）はプール開きでした。水温もまだまだ冷たく、子どもたちは「寒いっ！」と叫びながら、今年初めてのプールに入りました。しかし、プールに入って体を動かしていると、徐々に慣れてきて、楽しそうに遊ぶ姿が見られました。体育委員会が考えた鬼ごっこでは、これまで泳いできたクロールや平泳ぎの力を発揮して素早く逃げていました。

これから、5年生はクロールと平泳ぎをさらに極めつつ、スピードや泳力をさらに伸ばせるように練習します。



福祉体験学習

6月20日（水）に福祉体験学習がありました。今回は、目が見えない世界を体験しました。

アイマスクを使って目隠しをし、友達に支えられながら歩きました。目隠しをした瞬間に「やばい、めっちゃ怖い。」「ほんまに大丈夫？前に何も無い？」と腰が引けていました。でも、友達に「大丈夫。」「次、右に曲がるよ。」と声をかけてもらいながら、なんとかゴールできました。

感想には、「もし、目が不自由な人に出会ったら声をかけて、手伝えることがあったら手伝おうと思います。」と書いていた子どもがいました。いきなり声をかけるのではなく、やさしく声をかけ、手伝えることを尋ねるといふ配慮が大切だと学びました。

